
 
平成２８年度予算第二特別委員会質問要旨 

 
 
○ 局別審査     平成２８年３月１１日  
 
 
質問者（質問順） 
 
１ 上 野 盛 郎 委 員 （自 民 党） 

 
２ 竹 内 康 洋 委 員 （公 明 党） 

 
 ３ 伊 藤 純 一 委 員 （民 主 党） 
 
 ４ ○   ○ ○ 委 員 （会 派 名） 
 
 ５ ○ ○   ○ 委 員 （会 派 名） 
 
 ６ ○○○   ○ 委 員 （会 派 名） 
 
 ７ ○○○ ○ ○ 委 員 （会 派 名） 
 
 ８ ○○○ ○○○ 委 員 （会 派 名） 
 
 
 
 

温暖化対策統括本部 
 



- 1 - 

 

 局 別 審 査 

 

１ 上 野 盛 郎 委員（自民党） 

 

１ 水素ステーションと燃料電池自動車の普及促進について 

（１）これまでの水素ステーションの整備状況と今後の見込みについて伺いたい。 

（２）クリーンな水素エネルギーの今後の展開について伺いたい。 

 

２ みなとみらい２０５０プロジェクトについて 

（１）アクションプランのねらいについて伺いたい。 

（２）企業との連携をどのように進めてきたのか伺いたい。 

（３）エネルギー分野で実現を目指す具体的な取組内容について伺いたい。 

（４）プロジェクトを推進していく上での意気込みについて伺いたい。 

 

３ 横浜スマートシティプロジェクトについて 

（１）プロジェクト実証で取り組んできた成果について伺いたい。 

（２）プロジェクトを推進する企業との連携と今後の取組について伺いたい。 
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２ 竹 内 康 洋 委員（公明党） 

 

１ 温暖化対策について 

（１）２０１３年度の本市の温室効果ガス排出量と基準年である２００５年度との

比較について伺いたい。 

（２）排出係数を東日本大震災前の２０１０年に固定した場合における本市の温室 

効果ガス排出量とその状況に対する捉え方について伺いたい。 

（３）公共施設の再生可能エネルギーの導入状況について伺いたい。 

（４）公共施設における省エネ・創エネの今後の取組について伺いたい。 

（５）市民・事業者の行動促進に向けた取組について伺いたい。 

（要望）温暖化対策を実行性あるものとするためにも、市民・事業者の協力をいた 

だきながら、引き続き温暖化対策を積極的に推進することを要望します。 
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３ 伊 藤 純 一 委員（民主党） 

 

１ 温暖化対策の推進について 

（１）区が行う普及啓発に向けた取組の支援について伺いたい。 

（２）イケア・ジャパンと連携したＬＥＤ照明の普及促進の内容について伺いたい。 

（３）横浜市地球温暖化対策事業者協議会の取組内容について伺いたい。 

（４）市民・事業者を巻き込んだ温暖化対策の推進に向けた本市の取組について伺 

いたい。 

 

 

 

 

 


